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La alcaldesa de Petrer, Irene Navarro, junto al concejal
de  Deportes,  Javier  Martínez,  técnico  de  deportes,
David  Navarro,  y  arquitecto  municipal,  Fernando
Cerdá,  han  anunciado  la  reapertura  de  la  pista
cubierta  de  San  Jerónimo  tras  las  obras  de
cerramiento  realizadas.

Hasta ahora, Petrer solo contaba con la pista cubierta del
pabellón y era necesaria otra instalación de este tipo.
Tras  su  cerramiento,  además  de  las  modalidades
deportivas que ya se practicaban en este espacio se
podrán  llevar  a  cabo  nuevas  disciplinas,  como  el
voleibol  o  el  boccia.  De  hecho,  Javier  Martínez  ha
anunciado como novedad que en el mes de febrero se
realizarán dos jornadas de boccia, modalidad deportiva

adaptada  a  personas  con  movil idad  reducida,
organizadas  por  el  Centro  de  Atención  Integral  del
Cocemfe.

Por lo tanto, además de diversificar la práctica deportiva,
el  nuevo  pabellón  permite  que  se  haga  de  forma
inclusiva, atendiendo las necesidades de colectivos que
hasta ahora no podían practicar deporte en el municipio
de Petrer. Además, Martínez ha destacado que esta ha
sido una apuesta firme del conjunto del equipo de
gobierno  y  ha  agradecido  el  gran  trabajo  de  la
Concejalía  de  Urbanismo  y  de  la  empresa  que  ha
llevado a cabo las obras.
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Las instalaciones cuentan también con gradas.
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Esta mañana se ha presentado la nueva pista cerrada.

En cuanto a la parte técnica, el arquitecto municipal ha
informado que el mayor problema que ha tenido este

proyecto  ha  sido  que  la  estructura  no  estaba
preparada ni calculada contra el viento, por lo que la
nueva ampliaciónen la zona del  graderío será la  que
haga  el  refuerzo  de  toda  la  estructura,  quedando  el
proyecto  totalmente  adaptado  al  Código  Técnico.
También  ha  destacado  que  otra  dificultad  ha  sido
conseguir una pista plana y adaptar una instalación que
no estaba preparada para esto, con un coste entre la fase
anterior y esta de 450.000 euros.

Irene Navarro ha destacado que "no podríamos haber
imaginado un inicio de año mejor deportivamente
hablando"  y  ha  recordado  también  la  reapertura  de
nuevos vestuarios y del tatami del pabellón municipal la
pasada  semana.  Además,  ha  agradecido  al  área  de
Urbanismo, a la Concejalía de Deportes y a la empresa
la gran implicación y el esfuerzo realizado. 

http://www.valledeelda.com/images/noticias/2018/enero/3/San-Gernimo-1.jpg
https://www.valledeelda.com

